

## Ralentissement démographique dans le Grand Est



### Communiqué de presse • 29 décembre 2022

En 2020, 5 562 651 personnes résident dans le Grand Est, soit 8 000 de plus qu'en 2014. Le Bas-Rhin, suivi du Haut-Rhin, de l'Aube et de la Moselle sont les seuls départements du Grand Est qui gagnent des habitants. À un niveau géographique plus fin, la population progresse ou reste stable dans un peu plus de deux communes de la région sur cinq. Dans les villes de plus de 100 000 habitants, le nombre d'habitants augmente de 0,9 % en moyenne par an à Strasbourg et de 0,4 % à Metz, reste stable à Nancy, et diminue de 0,2 % à Reims et de 0,4 % à Mulhouse.

